
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 

ASSESSORATO AI QUARTIERI 
 

 
 

QUARTIERE n. 11 - "RAVENNATE" 
 
 

VERBALE N. 01 - ANNO 2015  
 

 Il giorno  26 gennaio 2015, alle ore 20,45, presso la sede del 
Quartiere in Martorano di Cesena, via Tancredi Galimberti, 75, si è riunito, a 
seguito di avviso scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda 
convocazione, il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
Presiede il sig. Fabio Pezzi – Presidente di Quartiere 
 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BERARDI VALENTINO P MARCUCCIO ILARIA 

P BRUNELLI FABIO A MERLONI FRANCESCO 

AG BRUNETTI FABRIZIO P MONTESI GUALTIERO 

A CASADEI GIACOMO P PERACCINI MARA 

A DALL’ACQUA LAZZARO P PEZZI FABIO 

AG GOLINUCCI DANIELE AG VALENTINI LUCIA 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n.6 consiglieri sui 12 
assegnati al Consiglio e sui n.12 in carica, il Presidente dichiara aperta la 
seduta. 
 



ORDINE DEL GIORNO: 
1) Approvazione verbale seduta precedente; 
2) Comunicazioni del presidente; 
3) Rinnovo accordo funzionamento del centro infermieristico di S. Martino in Fiume a. 

2015: parere; 
4) Avvio della raccolta rifiuti “porta a porta” nel Quartiere: comunicazioni;  
5) Varie ed eventuali.        

^^^^^^^^^^ 

 
PRIMO PUNTO 
Approvato all’unanimità dopo aver integrato i punti nn.2 e 3 del verbale del 24.11.2014 con 
la dicitura bar “Crisa Dance”. 
 
SECONDO PUNTO 

� Il presidente fa un breve resoconto dell’iniziative svolte e concluse nonché una 
verifica delle prossime iniziative e/o progetti da organizzare fino alla scadenza del 
mandato. 

� Il presidente informa il Consiglio che il prossimo 4 febbraio alle ore 18,30 presso la 
Residenza municipale si terrà l’incontro del Collegio dei Presidenti con all’odg. 
“Raccolta alimentare nei Quartieri”. 

Il Consiglio ne prende atto. 
 
TERZO PUNTO 
Il presidente informa che il 31 dicembre scorso è scaduto l’accordo con l’Associazione 
Diabetici Cesenate (A.D.C.) per la gestione del centro infermieristico rivolto agli anziani 
presso l’immobile di Quartiere in via Fusconi 59 – San Martino n Fiume.   
Con lettera PGN.100587/454 del 22/12/2014, la presidente Marinella Marras ha inoltrato, 
all’ufficio Partecipazione,  la richiesta di rinnovo per l’anno 2015. 
Il Consiglio, dopo aver preso atto del numero di accessi e prestazioni effettuate nel corso 
del 2014 (n.350 accessi circa), esprime a voti unanimi parere favorevole al rinnovo (dal 
01.01.2015 al 31.12.2015), confermando un contributo complessivo pari a euro 1.500,00 a 
carico del Quartiere. 
 
QUARTO PUNTO 
Dopo aver sperimentato il Servizio Integrato di Raccolta dei Rifiuti nel quartiere Oltre Savio 
con ottimi risultati, l’Amministrazione com.le sta procedendo ad estendere tale sistema a 
tutto il territorio comunale (dal 1° ottobre 2013 è  stata avviata la raccolta domiciliare dei 
rifiuti organici e indifferenziati nella zona urbanizzata dei Quartieri Valle Savio, Borello e 
Dismano). Nel Quartiere Ravennate l’avvio della prima raccolta domiciliare avverrà a fine 
maggio-inizio giugno prossimi. Viene chiesto pertanto al Quartiere di  individuare delle sale 
appropriate ed idonee ad ospitare circa un centinaio di persone al fine di organizzare delle 
assemblee pubbliche informative. Le assemblee nelle frazioni si terranno presumibilmente 
nei mesi di aprile e maggio. 
Dopo breve discussione, il Consiglio propone per Martorano la sala parrocchiale; per 
Ronta la sala del Circolo “La Palazeta” (escluso il weekend); per S. Martino in Fiume la 
palestra dell’ex scuola elem. di via Fusconi 59. 
Seguiranno successive verifiche per la disponibilità dei locali prima di fissare le date. 
 
 
 
 
 



 
 
QUINTO PUNTO 
5.1 – Raccolta alimentare (Colletta) dei Quartieri.   
Anche quest’anno viene riproposta la Raccolta alimentare dei Quartieri, che si terrà sabato 
14 marzo 2015 presso i negozi e supermercati individuati dai Quartieri aderenti 
all’iniziativa. Al riguardo, come anticipato già dal presidente al 2° punto del presente 
verbale, se ne parlerà nella riunione del Collegio dei presidenti del 4 febbraio p.v.. 
Il Quartiere Ravennate conferma la partecipazione alla suddetta iniziativa.          
5.2 – Progetto “Muoviti che ti fa bene nei parchi”.  
In seguito al Collegio dei presidenti del 22 dicembre il presidente  comunica che, poiché è 
intenzione dell'amministrazione comunale allargare l'iniziativa di cui in oggetto a tutti i 
quartieri, viene chiesto un parere in merito alla localizzazione, ovvero indicare il parco 
dove si ritiene ci possa essere più affluenza per organizzare corsi di ginnastica dolce nella 
prossima primavera.  
Il Consiglio propone il campo sportivo di Ronta.  Il consigliere Montesi Gualtiero in qualità 
di presidente della polisportiva che gestisce il centro sportivo, rende disponibile il campo 
per questo progetto. Qualora risultasse non appropriata questa scelta, il Quartiere propone 
in alternativa il “Parco per Cristina” -  Ronta. 
(Segue comunicazione mail).    
5.3 – Richiesta manutenzione alle plance funebri: r isposta dell’ufficio com.le alla 
segnalazione del Quartiere. 
In merito alla segnalazione effettuata dal Consiglio per plance funebri arrugginite, l’ufficio 
comunale preposto (Arredo Urbano) ha comunicato che quando furono montate le plance 
per i manifesti sia pubblicitari che funebri, arrivarono numerose segnalazioni perché i 
manifesti si staccavano per la superficie liscia. Fu fatto un intervento su tutte le plance del 
territorio com.le utilizzando il flessibile per eliminare lo strato superficiale della plancia. 
Con il passare del tempo senza il trattamento superficiale le plance hanno iniziato ad 
arrugginirsi, ma l’unico problema riscontrato sin’ora è che il primo manifesto attaccato si 
sporcava un po’ quindi prima era meglio attaccare un manifesto bianco. 
Non è previsto nei programmi di manutenzione la sostituzione delle plance, se il problema 
persiste, si potrebbe prevedere un’eventuale sostituzione in tutto il territorio comunale in 
occasione della prossima gara per l’appalto di concessione del servizio.   
Il Consiglio ne prende atto. 
5.4 – Pista ciclabile zona Ronta: risposta alla seg nalazione del Quartiere 
(PGn.101672/332 – 2014).        
A seguito della segnalazione del Consiglio di quartiere che chiedeva una verifica circa la 
presenza di un palo di cemento dell’I.P. lungo il percorso della pista ciclabile in località 
Ronta, dopo il plesso scolastico, il Servizio Progettazione-Esecuzione Lavori del Comune 
ha effettuato un sopralluogo dove si è effettivamente constatato il restringimento del 
percorso ciclo-pedonale a causa del palo in cemento. L’Ufficio ha valutato di allargare il 
marciapiede verso l’ultimo parcheggio a pettine che risulta sovradimensionato. 
Il Consiglio approva. 
(Segue lettera). 
5.5 – Proposta incontro Servizio Mobilità e residen ti vie Don Eugenio Medri e Otello 
Fusconi.        
Il Consiglio di quartiere propone all’Amministrazione com.le di organizzare un incontro con 
i residenti delle vie Don Eugenio Medri e Otello Fusconi (Martorano) avente per oggetto la 
riorganizzazione della viabilità e sosta nelle vie sopraccitate. La problematica è dovuta al 
"parcheggio selvaggio" che crea notevoli pericoli alla viabilità. 
(Segue mail all’arch. Baronio).  
 



 
 
 
5.6 - Raccolta firme residenti di via Cerchia di Sa n Martino per richiesta asfaltatura. 
I residenti di via Cerchia di San Martino hanno presentato una raccolta firme corredata da 
foto, indirizzata al Sindaco,all’Assessorato ai LL.PP. e Quartiere, per chiedere con la 
massima urgenza il rifacimento del manto stradale della via Cerchia di San Martino in 
quanto versa in condizioni disastrose. 
Il presidente provvede ad inoltrare la petizione all’Ufficio Protocollo del Comune di Cesena  
per il seguito di competenza.  
^^^^^^ 
FP/mcp 
 
La seduta è tolta alle ore 23,00. 
Allegati: // 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 
 
        Il presidente verbalizzante 
         Fabio Pezzi 
 
  


